

WIRTSCHAFT

Kallfass mit Neuheit auf der Fachpack

06.10.2015, —



Auf der Fachpack, der europäischen Leitmesse rund um die Verpackung in Nürnberg, zeigte der Nürtinger Verpackungsspezialist Kallfass seine Neuentwicklung, eine vollautomatische Zwei-Seiten-Schweißmaschine. „Bei den Fachbesuchern kam die vollautomatische Verpackungsanlage sehr gut an“, so der Standverantwortliche Thorsten Jabben. „In den drei Messtagen konnten wir unseren Standbesuchern die auf der Hand liegenden Vorteile der taktenden Variante unserer Anlage nahebringen. Das Interesse an der neuen Technologie war groß“, berichtet der Projektmanager. „Im täglichen Wettbewerb ist es wichtig, unseren Kunden die passende Verpackungsanlage für deren Anforderungen anbieten zu können“, so Geschäftsführer Jens Kallfass. Mit der Ergänzung des Produktportfolios um die vollautomatische Zwei-Seiten-Schweißmaschine könnten diese nun aus einem Vollsortiment wählen. pm